

# Weserspucker vom 22. Mai 2019



Der Countdown für die Europawahl läuft: Am Sonntag, 26. Mai 2019, sind rund 61.000 Mindener Bürgerinnen und Bürger aufgerufen, die Vertreter für das Europaparlament zu wählen. Foto: rustamank / Fotolia.com

## „Wir profitieren wie kein anderes Land von der EU“

„Die am 26. Mai 2019 anstehende Wahl zum Europaparlament wird richtungsentscheidend für das Land und unseren Wohlstand.“ Davon ist der Arbeitgeberverband Minden-Lübbecke überzeugt. Der AGV gibt vor der Europawahl ein eindeutiges Bekenntnis für Europa ab.

**MINDEN-LÜBBECKE.** „Diese Wahl wird für unser Land richtungsweisend sein“, so der AGV, „es geht um nichts Geringeres als die Zukunft der Europäischen Union, von der wir wie kein anderes Land profitieren.“

Weiter heißt es in dem Statement, das von namhaften Unternehmern aus dem Mühlenteich unterzeichnet wurde (Zitate siehe unten): „Fast zwei Drittel macht der Warenaustausch der Bundes-

republik im Rahmen des Binnenmarktes mit den Staaten innerhalb der Europäischen Union aus. Von diesem Handel und der damit verbundenen Wirtschaftsleistung hängen circa ein Fünftel aller Arbeitsplätze in Deutschland und somit letztendlich auch ganz entscheidend unser Wohlstand ab.

Die europäische Gemeinschaft ist inzwischen für viele von uns zur Selbstverständlichkeit geworden – das

ist es aber ganz gewiss nicht! Europagegner und Nationalisten erhalten immer mehr Zulauf. Ihr Ziel ist die Destabilisierung der Europäischen Union und sogar die Beendigung der europäischen Idee. Wenn diese europafeindlichen Parteien bei der kommenden Europawahl entsprechende Mehrheiten erlangen, ist der Bestand der Europäischen Gemeinschaft als einzigartiges Friedens-, Freiheits- und Wohlstands-

projekt für unseren Kontinent, in dessen Mitte wir uns befinden, massiv gefährdet.

Dieser Gefahr kann nur dadurch entgegengetreten werden, wenn möglichst alle der fast 65 Mio. Wahlberechtigten in unserem Land am 26. Mai 2019 zur Wahl gehen und dort für eine demokratische Partei, die die europäische Idee befürwortet, abstimmen.

Wer weiterhin in einem demokratischen, weltweiten und Wohlstand bringenden Europa leben will, muss sich jetzt hierfür stark machen und am 26. Mai zur Wahl gehen! Hierzu möchten wir als Arbeitgeber der Region Minden-Lübbecke aufrufen.“

### ZITATE



„Leider sind uns die gewaltigen Vorteile der Europäischen Union nicht immer so bewusst: Wir dürfen im Gegensatz zu vielen vorherigen Generationen in Frieden und Freiheit leben. Und gerade auch aus wirtschaftlicher Sicht unseres Unternehmens ist die EU unersetzlich: Wenn es diese nicht mehr gäbe, würde der Großteil unseres Absatzes einbrechen. Unabhängig davon würde unsere internationale Wettbewerbsfähigkeit ohne die EU massiv leiden, da unsere EU-weite Wertschöpfungskette nicht mehr funktionieren könnte und uns die so oft fälschlicherweise beklagten EU-weit harmonisierten Normen und Standards fehlten. Uns allen muss klar sein, dass Deutschlands Wirtschaft – und damit der Erhalt der Arbeitsplätze hier – massiv von der EU profitiert bzw. davon abhängt.“

Robert Falch, MINDA Industrieanlagen, Minden

„Europa bedeutet für uns konkret: Wachstum. Da uns in Deutschland kaum mehr Spielraum für wirtschaftlichen Erfolg zugestanden wird, expandieren wir seit Jahren in ganz Europa und auch darüber hinaus. Nur dadurch konnte sich unsere familiengeführte Unternehmensgruppe zu einem international führenden Gaming-Konzern mit weltweit 13.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern entwickeln. Unser Interesse an neuen Absatzmärkten ist daher auch weiterhin sehr stark. Auch deshalb ist ein weiterhin einheitliches Europa unabdingbar.“

Armin Gauselmann, Gauselmann AG, Espelkamp



„Das Zusammenwachsen der europäischen Staaten mit einer Währungs- und Zollunion war über 20 Jahre das Fundament für Frieden und Wohlstand in Europa und wir Deutschen haben besonders profitiert. Ein starkes Europa ist in der heutigen weltpolitischen Situation noch wichtiger geworden.“

Sven Hohorst, WAGO Kontakttechnik, Minden



„Um ein freies und demokratisches Europa weiterhin zu ermöglichen und um den Gegnern der EU keine Chance zu geben, ist bei der Wahl zum Europaparlament jede Stimme wichtig. Nicht wählen heißt unter Umständen „Europa abwählen“ – nutzen Sie also Ihre Stimme, um mitzuentcheiden, welche europäische Zukunft wir gemeinsam gestalten wollen.“

Anja Ruschmeier, BeCo Matratzen, Lübbecke



„Wir alle sind Europa. Wählen gehen!“  
Dr. Henrik Follmann, Follmann Chemie, Minden

„Die Europäische Gemeinschaft ist ein junges Pflänzchen, welches wir schützen und pflegen sollten. Alle wahlberechtigten Bürger haben die Chance, am 26. Mai 2019 diese junge Pflanze zu stärken, wenn sie wählen gehen.“

Alfred Dalpke, Dalpke-Group, Bad Oeynhausen



„Die friedensschaffende Funktion und Wirkung der EU ist zu Recht im Jahre 2012 durch die Verleihung des Friedensnobelpreises an die Staatengemeinschaft gewürdigt worden. Gerade in Zeiten globaler politischer und wirtschaftlicher Machtverschiebungen sind wir gefordert, Europa zu stärken. Bei aller Reformbedürftigkeit der EU im Detail ist es Kritikern bislang nicht gelungen, erfolgversprechende Alternativen aufzuzeigen. Die Teilnahme an der Wahl gibt uns die Möglichkeit, an den richtigen Weichenstellungen gestaltend mitzuwirken.“

Dr. Michael Pütz, HARTING Technologiegruppe, Espelkamp